

Vinyl-Bodenbelag

Vinyl Flooring

Das neue Shopkonzept eines Optikers in Schwenningen vereint den Charme der Siebzigerjahre mit einem Designboden aus der floors@work-Kollektion von Project Floors. Während farbige Akzente und ein orangefarbener Vorhang an jene Ära erinnern, bildet der Boden mit der dezenten, grauen Betonoptik des Dekors ST 480 einen dezenten Kontrast. Die Vinyl-Bodenbeläge verfügen über eine 0,55 mm starke Nutzschicht, die sie widerstandsfähig macht. Laut Hersteller sind sie für stark frequentierte Bereiche wie Einzelhandel, Gastronomie, Büros und Wohnräume geeignet. Mit 86 Dekoren in Holz- und Steinoptiken bietet die Kollektion vielseitige Gestaltungsmöglichkeiten.

→ project-floors.com



The new shop concept for an optician in Schwenningen combines the charm of the seventies with a designer floor from the floors@work-collection by Project Floors. While colourful accents and an orange curtain are reminiscent of that era, the floor forms a subtle contrast with the discreet, grey concrete look of the ST 480 decor. The vinyl floor coverings have a 0.55 mm wear layer, which makes them hard-wearing. According to the manufacturer, they are suitable for high-traffic areas such as retail, catering, offices and busy living spaces. With 86 decors in wood and stone looks, the collection offers a wide range of design options.